

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Sábado 16.02.2019

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo auxiliar de México (México)

Nombramiento de obispos auxiliares de México (México)

Nombramiento del obispo de Puerto Escondido (México)

Nombramiento del nuncio apostólico en Kenia

Nombramientos del Tribunal de Estado de la Ciudad del Vaticano

Renuncia del obispo auxiliar de México (México)

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al oficio de obispo auxiliar de la archidiócesis de México (México), presentada por S.E. Mons. Antonio Ortega Franco, C.O.

Nombramiento de obispos auxiliares de México (México)

El Papa ha nombrado obispos auxiliares de la archidiócesis de México (México) al Revdo. **Salvador González Morales**, del clero de la archidiócesis de México, asignándole la sede titular de Lacubaza y al Revdo. **Carlos Enrique Samaniego López**, del clero de la archidiócesis de Tlalnepantla, asignándole la sede titular de Cillio.

Rev. Salvador González Morales

El Rev. Salvador González Morales nació en Ciudad de México el 20 de diciembre de 1971. Ingresó al Seminario Mayor de Ciudad de México y recibió la ordenación sacerdotal el 18 de mayo de 2002. Obtuvo una Licenciatura en Filosofía en la Pontificia Universidad Gregoriana (Roma).

Ha ocupado los siguientes cargos: Prefecto y vicerrector del Seminario Mayor, Secretario General del *Instituto Superior de Estudios Eclesiásticos*, Profesor de la Universidad *Lumen Gentium* y vicario parroquial.

Actualmente es párroco de *San Bernardino* y también decano del II Decanato del VIII Vicariato Episcopal.

Rev. Carlos Enrique Samaniego López

El Rev. Carlos Enrique Samaniego López nació en Ciudad de México el 8 de octubre de 1973 y recibió la ordenación sacerdotal el 4 de enero de 2001, incardinándose en la archidiócesis de Tlalnepantla.

Obtuvo una Licenciatura en Derecho Canónico en la Universidad Pontificia de México y una Licenciatura en Teología Dogmática en la Universidad Gregoriana de Roma.

Ha ocupado los siguientes cargos: Miembro del grupo de formadores de los Seminarios menores y mayores, juez instructor del Tribunal archidiocesano, responsable diocesano de la pastoral educativa y prefecto de estudios del seminario.

Actualmente es miembro del Consejo Presbiteral y del Colegio de Consultores, defensor del Vínculo, párroco de *San Francisco de Asís* y vicario episcopal de la Zona Pastoral IV.

Nombramiento del obispo de Puerto Escondido (México)

El Papa ha nombrado obispo de Puerto Escondido (México) a S.E. Monseñor Florencio Armando Colín Cruz, hasta ahora obispo titular de Thimida Regia y auxiliar de la archidiócesis de México.

S. E. Mons. Florencio Armando Colín Cruz

S. E. Mons. Florencio Armando Colín Cruz nació en Hondigá, diócesis de Toluca, el 27 de octubre de 1950. Fue ordenado sacerdote el 22 de abril de 1982, incardinándose en la archidiócesis de México. Se doctoró en Teología bíblica en la Pontificia Universidad Gregoriana (Roma).

El 27 de noviembre de 2008 fue nombrado obispo titular de Thimida Regia y auxiliar de México, y recibió la ordenación episcopal el 28 de febrero de 2009.

En la Conferencia Episcopal está a cargo de la Dimensión del Patrimonio Cultural y el Arte Sagrado de la Comisión Episcopal para la Pastoral Litúrgica.

Nombramiento del nuncio apostólico en Kenia

El Santo Padre ha nombrado nuncio apostólico en Kenia a S.E. Revd. Mons.

Hubertus Matheus Maria van Megen, arzobispo titular de Novaliciana, hasta ahora nuncio apostólico en Sudán y en Eritrea.

Nombramientos del Tribunal de Estado de la Ciudad del Vaticano

El Santo Padre ha nombrado Juez del Tribunal del Estado de la Ciudad del Vaticano, al Ilmo. Prof. Av. **Carlo Bonzano** hasta ahora juez adjunto del Tribunal mencionado.

Además, Su Santidad ha nombrado Promotor de Justicia del mismo Tribunal del Estado de la Ciudad del Vaticano al Ilmo. Prof. Av. **Roberto Zannotti**, hasta ahora Promotor de Justicia adjunto en el mismo Tribunal.

Por último, el Papa Francisco ha nombrado consultor de las estructuras previstas por la Normativa Judicial en el Estado de la Ciudad del Vaticano para asuntos económicos, tributarios y fiscales al Ilmo. Gen. Saverio Capolupo, ex comandante general de la Guardia di Finanza de la República Italiana.
